

30.09.08 Seelenzorn mit neuem Drummer

Beigesteuert von preacher_man

Dienstag, 30. September 2008

Letzte Aktualisierung Samstag, 11. Oktober 2008

Die Elektro-Metaller {mosband}SEELENZORN{/mosband} aus Darmstadt haben bekannt gegeben, dass sie sich, nach dem familiär bedingten Ausstieg ihres Drummers, jetzt waschechte Metal-Prominenz ans Schlagzeug geholt haben. Thomas "Thomen" Stauch, ehemaliger Drummer der Mystic-Power-Metaller BLIND GUARDIAN hält jetzt offiziell die Sticks in der Hand und wenn diese Zusammenarbeit ebenso lange dauert, wie bei seiner ehemaligen Band (1983-2005), dürften wir in den nächsten Jahr(zehnt)en noch Einiges von {mosband}SEELENZORN{/mosband} zu erwarten haben.